

Fecha: 30-07-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.: Noticia general

Título: Dos ejemplos de cómo ser innovador en los negocios Pág.: 13 Cm2: 513,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Se acaba el plazo para inscribirse en la gran vitrina de buenas ideas y espacio creativo que este año

Zanit y Rukann participaron el 2023 en el encuentro de emprendimiento (EtMday)

Dos ejemplos de cómo ser ideas y espacio tivo que este año durará tres días. innovador en los negocios

MELISSA FORNO

no de los puntos más críticos para el crecimiento de las Pymes es la generación de vínculos con empresas para acceder a capital y ofrecer sus servicios y productos. Precisamente, para estrechar lazos entre ambos mundos, se realizará la Cuarta edición del Encuentro Internacional de Innovación, Emprendimiento e Inversión (EtMday) 2024, organizado por la Corporación Emprende tu Mente. En 2023, el encuentro congregó a más de 35.000 personas, con stands de emprendedores, charlistas y la opción de generar conexiones de negocios

Juan Fernández y Felipe Astorquiza, fundadores de la empresa Eko3, participaron con un estand en el EtMday2023, en el que mostraron su dispositivo eléctrico que permite higienizar instalaciones de restaurantes, cafeterías y plantas de procesamiento de alimentos.

"Eko3 es una máquina que mide 20 centímetros de alto, por 40 de ancho, que se fija a la pared, operando con electricidad. El equipo ocupa como insumo el agua de la llave, el ozono que extrae del aire e jones de plata. convirtiendo el agua en un limpiador de piso y desinfectante. Esto permite a nuestros clientes reemplazar productos químicos, como cloro, amonio, limpiavidrios, entre otros, teniendo una operación más sostenible en términos medioambientales y también con sus trabajadores", precisa Fernández, ingeniero comercial de profesión.

Fernández cuenta que conoció más del mundo del emprendimiento gracias a su participación en el Et-Mday 2023, instancia que le sirvió para mostrar su marca y generar contactos. "Tras ser beneficiarios de un Semilla Expande de Corfo, nos comenzamos a vincular con el mundo



Así luce la máguina Eko3 en la cocina del restaurante Niu Sushi



En Rukann cuentan con tres líneas de construcción de viviendas

de la innovación. Hace dos años, conocimos Emprende tu mente y fuimos a visitar el EtMday. En la versión de 2023, participamos con un estand y fue una instancia de apoyo, porque

nos permitió visualizar nuestra marca. Por ejemplo, nos contactamos con empresas que nos había costado llegar a ellas. Los ejecutivos asisten con la disponibilidad de interactuar, son personas que trabajan en innovación v sostenibilidad en las compañías".

Samael Vásquez, ingeniero en construcción, fundador de la empresa de viviendas modulares Rukann, también han participado en el EtMday. Actualmente su emprendimiento tiene presencia en las regiones Metropolitana, Valparaíso y Maule y cuentan con tres líneas de construcción: residencial, corporativa y de emergencia.

"Me di cuenta que en este mercado (de la construcción) existen muchas insatisfacciones, generando un espacio para ofrecer mejores soluciones,

debido a que se pierden muchos recursos y las casas son pocos térmi-cas. Por tal motivo, trabajamos con aislantes de poliuretano y revestimientos de fibra de cemento, ceiling y metálicos", explica Vásquez.
"Los EtMday han sido instancias

muy útiles porque permiten conocer potenciales clientes, proveedores de la cadena de valor y como empresa es posible darse a conocer cara a cara, debido a que uno de los puntos más complejos es hacerse una base de clientes y eso toma tiempo", afir-

El plazo para participar de esta instancia, y acceder a un estand gratuito, finaliza el 18 de agosto (https:// goo.su/pwvm) y se llevará a cabo entre el 21, 22 y 23 de noviembre en el Parque Bicentenario de Vitacura.